

## VOLKSSCHULE LOCHEN AM SEE

Auf dem Weg zur „Gesunden Schule“ war die Schulhaussanierung mit Anschaffung ergonomischer Sitzmöbel eine große Herausforderung an der Volksschule Lochen am See.

In den Bereichen „Bewegung“ und „Ernährung“ wurden die wesentlichen Kriterien bereits zu Beginn der Prozessphase fast erfüllt. Die Pausenzeiten wurden verlängert und passendes Bewegungsmaterial angekauft, um die „Bewegte Pause“ besser zu gestalten. Die „Gesunde Jause“, zubereitet durch die Eltern, wird durch eine wöchentliche Bio-Obstjause, finanziert durch den Elternverein der Schule, ergänzt.



Als besondere Highlights gelten die Wanderungen zum „Kartoffelsetzen“ und „Kartoffelernten“ und das anschließende Verarbeiten der Erdäpfel in der Schule.

Abschlussfeste schließen das Schuljahr ab und sind bei Schülerinnen und Schülern, Eltern und Lehrkräften äußerst beliebt und eine willkommene Abwechslung.

## Weiterentwicklung

Die Volksschule Lochen am See arbeitet mit einem großen Team an der schulischen Gesundheitsförderung und bindet auch die Schulärztin eng mit ein. Zwei pensionierte Lehrerinnen fungieren nach wie vor als Lesecoach für die Schüler/innen. Alle Lehrkräfte besuchen außerdem viele Fortbildungen, um die Kinder bestmöglich zu unterstützen.

